



学校再開に向けて

学校が臨時休業に入り、2週間が経ちました。5月7日の学校再開を心待ちにしていたわけですが、思いは叶わず、更に5月末日までの休業期間延長が決定されました。状況は予断を許さないところがあります。中学生にとって、ほぼ1日中家で過ごすこの2週間はどのようなものだったでしょうか。また、お仕事にも制限が加えられるなどして大変な思いをされている保護者の方々も少なからずおられますことに対し、心中お察し申し上げます。

今、学校で行っていることは、学校が再開になったときに学習や部活動、諸行事が円滑に進められるよう準備をしています。また、子ども達が在宅で学ぶこと、体を動かすことについて呼びかけています。そして、先日も家庭におけるICT環境調査を行ったところですが、ネット等を活用しての在宅での学習形態の可能性を思案しているところです。このことは、計画だけでなく、すでに学校のホームページ上には、門前中学校オリジナルの学習支援ページも上げられています。門中の職員が総掛かりでできる限りの努力をしています。課題を作るときには「子どもたち一人ひとりの顔を思い浮かべながら問題を作ろう」を合い言葉に、先生方もチャレンジしています。学校のホームページはスマートフォンでも見やすいように作られていますので、どうぞ取り組んでみて下さい。

1日も早くこの状況が終息することを願います。

校長 斯波安夫

臨時休業期間の延長(5月7日~31日)に伴う対応について

①質問タイム

平日の午前中を質問タイムとします。家庭での学習を進めていく中で、わからないことがあったら学校に電話してください。生徒の皆さんの質問を待っています。【☎42-0260】

②ネットを活用した取組

門中学習室の問題にチャレンジしましたか?今後もどんどん問題を増やしていく予定です。また、個人のIDとパスワードを使いログインしてください。ここから質問することもできます。



今後の大会について

現在、新型コロナウイルス感染症の感染拡大が続き、終息する気配が感じられません。また、全都道府県に緊急事態宣言が発令され、多くの中学校で臨時休業措置が取られています。

このような中で、石川県中体連、能登地区中体連、輪島市中体連では、それぞれが主催している各大会の開催について検討を行ってきました。中学生は、一つ一つの大会への参加を大きな目標として励み、取り組んでいます。また、その大会が中学生時代の最高の思い出の一つとなり得るものです。しかし、各大会主催者からは現状を鑑み、選手をはじめ、監督・コーチ・大会役員等、各大会に関係する方々の命と安全を守るため、下記のとおり苦渋の決断をするに至りました。何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

【中止が決まった大会】

野球部	奥能登中学校野球大会（期日 R2 5/9.10 予定） 全能登中学校野球輪島大会（期日 R2 5/23.24 予定）	
ソフト部	輪島市中学校ソフトボール大会（期日 R2 5/16 予定）	
バスケット部	奥能登中学校バスケットボール大会（期日 R2 5/9.10 予定） 全能登中学校選抜バスケットボール中島大会（期日 R2 5/16.17 予定）	
陸上	珠洲市・鳳珠郡・輪島市中学校陸上大会（期日 R2 5/20 予定）	
吹奏楽部	野外演奏会（期日 R2 5/31）	

【まだ中止が決まっていない大会】

能登地区

野球部	能登地区中学校野球大会（期日 R2 6/13.20.21 予定）	
ソフト部	能登地区中学校ソフトボール大会（期日 R2 6/13.14 予定）	
バスケット部	能登地区中学校バスケットボール大会（期日 R2 6/7.13.14 予定）	

県

野球部	県体育大会野球大会（期日 R2 7/11.12.18 予定 能登地区開催）
ソフト部	県体育大会ソフトボール大会（期日 R2 7/23.24 予定 金沢専光寺）
バスケット部	県体育大会バスケットボール大会（期日 R2 7/18.19 いしかわ総合 SC）

門前中学校の最新の情報は、インターネットのホームページでもご覧になれます。
是非ご覧ください!!

輪島市立門前中学校

検索



クリック

令和2年度PTA総会書面議決について

先日行いました令和2年度PTA総会の書面議決の結果についてお知らせいたします。

協議事項	賛成	反対
①令和元年度 PTA・部活動後援会事業報告	52	0
②令和元年度 PTA会計決算	52	0
③令和元年度 部活動後援会会計決算	52	0
④令和元年度 学校給食会計決算	52	0
⑤令和2年度 PTA役員 (案)	52	0
⑥令和2年度 PTA事業計画 (案)	52	0
⑦令和2年度 PTA会計予算 (案)	52	0
⑧令和2年度 部活動後援会会計予算 (案)	52	0
⑨令和2年度 学校給食会計予算 (案)	52	0

以上のように、全会一致で承認されたことをお知らせいたします。電話での確認ということになり、大変ご迷惑をおかけしました。

また、希望調査を行いました広報担当・街頭指導担当ですが、すべて第1希望通りの担当となります。ご協力ありがとうございました。

【1年】〈広 報〉

〈街頭指導〉

【2年】〈広 報〉

〈街頭指導〉

【3年】〈広 報〉

〈街頭指導〉

PTAの活動は、6月開始予定です。広報の発行は、1学期が2年生、2学期が3年生、3学期が1年生とします。街頭指導は、毎月第2火曜日に行います。活動の計画を立てる会議を持つことができずご迷惑をおかけしますが、よろしくお願い致します。

生徒会役員決定!!

会長		生活・健康委員長	
副会長		美化委員長	
執行委員		体育委員長	
		放送・図書委員長	



令和2年度の生徒会役員が決定しました。立会演説会では、立候補者は自分が信任されたらどのような学校にしたいか、応援演説者は立候補者の素晴らしいところを、わかりやすく演説しました。臨時休業が延長され、生徒会活動はまだ始まっていませんが、学校が再開されたらどのような活動を進めていくか考える大切な時間にしていきましょう。

新入部員求む!!

春休みからようやく部活動ができるようになり、5月の大会や演奏会に向けて本格的な練習が始まりました。そしてどの部も新入生に一人でも多く入部してもらおうと、工夫をした部活動紹介を行いました。この後、体験入部の期間を経て、部活動発足会が行われました。

1年生は、部が決まってもまだ1回も練習に参加していません。2・3年生も部活動をやりたくてやりたくて、うずうずしていることと思います。学校が再開したら、ケガ無く活動できるように家庭でも体を動かしておくことが大切です。



衣替え準備中

少しずつ気温が上がってきました。夏が近づいています。衣替えの準備をお願いします。

移行期間: 6月1日(月)

~12日(金)

完全移行: 6月15日(月)

ネチケッって知っていますか?

臨時休業中はほとんどが家の中での生活となり、パソコンやスマホ、タブレットの使用が多くなりがちです。また、学校のホームページにログインすると、個人の質問を読むこともできます。ネットのエチケットを守り、周りの人を嫌な思いにさせるような活用はやめましょう。そして、ネチケッを学ぶ機会にもしましょう。